



Dos arrestados en Nueva York por operar una estación de policía china ilegal

- la redacción de Trompeta
- [21/4/2023](#)

El fbi detuvo el 17 de abril a dos hombres por operar una estación de policía ilegal china en el barrio chino de Manhattan. Lu Jianwang, de 61 años, y Chen Jinping, de 59, fueron acusados de conspiración y obstrucción a la justicia al descubrirse que actuaban encubiertamente como agentes del Ministerio de Seguridad Pública de la República Popular China (rpc).

A tres kilómetros de nuestra oficina, justo al otro lado del puente de Brooklyn, este anodino edificio de oficinas situado en el corazón del bullicioso barrio chino, en el bajo Manhattan, guardaba un oscuro secreto hasta hace varios meses. Una planta entera de este edificio albergaba una estación de policía no declarada de la policía nacional china.

—Breon Peace, fiscal de Estados Unidos

Estación en el extranjero: China cuenta actualmente con más de 100 estaciones de policía ilegales en países extranjeros de todo el mundo, pero la de Manhattan fue, según se informa, la primera estación china establecida en Estados Unidos.

PT

China insiste en que el edificio de oficinas sólo estaba allí para ayudar a los ciudadanos chinos a acceder a servicios como la renovación del permiso de conducir. Sin embargo, el lugar nunca estuvo registrado en el Departamento de Justicia de Estados Unidos.

En octubre de 2022, agentes del fbi revisaron esta estación, y Lu y Chen fueron interrogados. Se descubrió que los dos hombres espían ilegalmente e intimidaban a disidentes de la República Popular China.

Al menos en una ocasión, un funcionario de la policía nacional china ordenó a uno de los acusados, ciudadano estadounidense que trabajaba en la estación secreta, que ayudara a localizar a un activista prodemocrático de ascendencia china que vivía en California. En otras palabras, la policía nacional china parece estar utilizando la estación para localizar a un residente estadounidense en suelo estadounidense.

—Breon Peace

Más tarde, Lu y Chen admitieron haber borrado de sus teléfonos móviles las conversaciones que habían mantenido entre ellos y con funcionarios del Ministerio de Seguridad Pública de China que pudieran aportar pruebas de su cooperación con la República Popular China.

Este caso es un poderoso recordatorio de que la República Popular China no se detendrá ante nada para doblegar a la gente a su voluntad y silenciar los mensajes que no quiere que nadie oiga.

—Kurt Ronnow, director adjunto en funciones de la división de contrainteligencia defbi.

'Tiempos de los gentiles': la incursión de China en Estados Unidos muestra hasta dónde llegará el secretario general chino, Xi Jinping, para callar cualquier voz que se manifieste en contra de su régimen.

Xi está convirtiendo [a China] en una dictadura total en la que se hace su voluntad en todos los aspectos. Pero esto no es suficiente para el presidente Xi. No quiere que su pueblo pueda escapar al extranjero. No quiere que nadie quede fuera de su alcance, especialmente aquellos que han criticado o trabajado en contra de sus objetivos. Ahora tiene en la mira a personas de todo el planeta.

— "China vigila el mundo"

Estas operaciones chinas presagian un periodo que la Biblia llama "los tiempos de los gentiles" (Lucas 21:24). Será una época peligrosa en la que a las personas estarán desfalleciendo por el temor (versículo 26) porque los gobiernos impondrán un gobierno estricto y despiadado.

Para saber más sobre esta profecía, lea [El colmo del gobierno del hombre sobre el hombre](#).